



Nombre de alumna: Patricia Guillen Demeza.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Carrera: formación con competencias profesionales.

Grado: primer cuatrimestre.

PASIÓN POR EDUCAR

Ocosingo Chiapas a 18 de septiembre del 2020.

Teoría de la educación

Este trabajo pretende dar a conocer algunas teorías que algunos autores han hablado sobre la educación referente a las representativas que han dejado a lo largo de la historia de la educación.

La teoría de la educación se entiende como disciplina científica, es como teoría sustantiva de la educación, su objetivo es describir, explicar, interpretar, comprender y transformar el proceso educativo en general, también es conjunto sistemático de conocimientos que se presentan en la intervención pedagógica.

Colon y Núñez cubero, 2001, que la teoría de la educación que postulamos integrara el conocimiento de la realidad educativa, desde sus orígenes en la Grecia clásica. Se constituye como el saber más general y profundo sobre la realidad y porque se ocupa del conocimiento del ser en toda su amplitud.

De las civilizaciones griega es una cultura más importante e influyentes de toda la humanidad, ya que en la actualidad vemos muchos autores de los textos que ellos han trabajado para la educación de la humanidad para que sean personas de bien esos personajes se sigue recordando ya que ellos fueron maestros para los alumnos y sigue utilizando sus ejemplos de ellos.

Como menciona Homero que la educación es con el fin de que las personas es para el crecimiento personal de los ciudadanos enfatizando los valores y principios que las personas deben alcanzar, también hubo otros filósofos que hablaron de la educación como: Sócrates, Platón y Aristóteles esos filósofos fueron importantes para los sistemas educativos.

Hace años no toda la humanidad le daban educación solo existía dos tipos de escuelas como Atenas y Esparta.

En Atenas no todos los ciudadanos tenían acceso a la educación y de las áreas de estudio está la gramática, música, gimnasia y aritmética. En esta escuela solo va puros varones las niñas no llegan en la escuela, ellas nada más hacían los trabajos

en la cocina se dedican a costurar y no salían, la educación que les daba no era para todos.

Lo que es la escuela Esparta solo van jóvenes que serán preparados para que sean buenos guerreros para ser militares en este consistía en aprender a obedecer, soportar la fatiga con paciencia y vencer en la lucha, es decir, ejercicios físicos y entrenamiento para la guerra.

Hoy en día ya existe muchas instituciones para la humanidad es con el propósito de que se formen bien, para que sean buenas personas ante la sociedad, nadie les puede prohibir a que entren a una escuela ya que es muy importante que todos lo alumnos sean educados.

